



## **Thérapeute du sport certifié(e) – Collège Sainte-Anne**

**The Body Mechanics | Pointe-Claire & Collège Sainte-Anne | Temps partiel  
(10-20 h/semaine)**

**Joignez-vous à une équipe qui aide tous personnes à atteindre leur plein potentiel**

The Body Mechanics est à la recherche d'un(e) **thérapeute du sport certifié(e) (CAT(C))**, bilingue, dynamique et passionné(e) afin de se joindre à notre équipe grandissante à titre de **thérapeute du sport adjoint(e)** au **Collège Sainte-Anne**.

Si vous êtes passionné(e) par la médecine sportive, la thérapie manuelle, la réadaptation des blessures et le travail direct auprès d'athlètes compétitifs, cette opportunité vous permettra de développer vos compétences cliniques dans un environnement collaboratif axé sur la performance.

Au sein de notre équipe, vous travaillerez aux côtés de thérapeutes du sport expérimentés en offrant des soins cliniques et une couverture sur le terrain auprès des athlètes de niveau collégial, tout en développant votre propre clientèle dans nos cliniques du Collège Sainte-Anne et de Pointe-Claire.

### **Vos responsabilités**

- Assurer la couverture sur le terrain et les soins cliniques auprès des athlètes des équipes sportives du Collège Sainte-Anne
- Évaluer, traiter et réhabiliter les blessures sportives aiguës et chroniques
- Concevoir des programmes de réadaptation personnalisés et de retour au jeu
- Collaborer avec les entraîneurs, les athlètes et les professionnels de la santé
- Participer aux initiatives de prévention des blessures et à l'éducation des athlètes
- Offrir de l'entraînement personnel et de la programmation de performance lorsque pertinent
- Fournir des soins exceptionnels aux patients tout en contribuant à un environnement d'équipe positif

### **Profil recherché**

#### **Qualifications requises**

- Thérapeute du sport certifié(e) (CAT(C))
- Membre en règle de la CATA et de la CTSQ
- Bilingue (français et anglais)



- Excellentes capacités de raisonnement clinique et de communication
- Passion pour la thérapie manuelle et la réadaptation spécifique au sport
- Personne autonome, fiable et capable de travailler en collaboration

#### **Atouts**

- Certification CSCS ou certification en entraînement personnel
- Expérience préalable auprès d'athlètes compétitifs ou de niveau collégial

### **Pourquoi joindre The Body Mechanics?**

Chez The Body Mechanics, nous croyons au développement de cliniciens exceptionnels. Vous aurez l'occasion de :

- Travailler auprès d'athlètes compétitifs
- Acquérir une expérience précieuse en couverture sportive et en clinique
- Développer votre propre clientèle
- Recevoir du mentorat de thérapeutes du sport expérimentés
- Évoluer dans un environnement clinique collaboratif et stimulant
- Développer votre carrière au sein d'une pratique multidisciplinaire en pleine croissance

### **Postulez dès aujourd'hui**

Les candidat(e)s intéressé(e)s sont invité(e)s à soumettre leur curriculum vitae à [nick@thebodymechanics.ca](mailto:nick@thebodymechanics.ca).

**Objet du courriel :** CV – *Prénom, Nom*

**Date limite pour postuler : 12 août 2026**

Nous remercions tous les candidat(e)s pour leur intérêt. Seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.



## **Certified Athletic Therapist – College Sainte-Anne**

### **The Body Mechanics | Pointe-Claire & College Sainte-Anne | Part-time (10-20hr/week)**

#### **Join a Team That Keeps All People Performing at Their Best**

The Body Mechanics is seeking an ambitious, energetic, and bilingual **Certified Athletic Therapist (CAT(C))** to join our growing team as an **Assistant Athletic Therapist** at **College Sainte-Anne**.

If you're passionate about sports medicine, manual therapy, injury rehabilitation, and working directly with competitive athletes, this is an excellent opportunity to develop your clinical skills while working in a collaborative, high-performance environment.

As part of our team, you'll work alongside experienced Athletic Therapists providing both on-field coverage and clinical care to varsity athletes while building your own patient caseload at our College Sainte-Anne and Pointe-Claire clinics.

#### **What You'll Do**

- Provide on-field and clinical coverage for College Sainte-Anne varsity athletes
- Assess, treat, and rehabilitate acute and chronic sports injuries
- Design individualized rehabilitation and return-to-play programs
- Collaborate with coaches, athletes, and healthcare professionals
- Assist with injury prevention initiatives and athlete education
- Provide personal training and performance programming when appropriate
- Deliver exceptional patient care while contributing to a positive team environment

#### **What We're Looking For**

##### **Required Qualifications**

- Certified Athletic Therapist (CAT(C))
- Member in good standing with the CATA and CTSQ
- Bilingual (English & French)
- Strong clinical reasoning and communication skills
- Passion for manual therapy and sport-specific rehabilitation
- Self-motivated, dependable, and able to work collaboratively

##### **Assets**

- CSCS or personal training certification
- Previous experience working with competitive or varsity athletes



## Why Join The Body Mechanics?

At The Body Mechanics, we believe in developing exceptional clinicians. You'll have the opportunity to:

- Work with competitive athletes
- Gain valuable sideline and clinical experience
- Build your own patient caseload
- Receive mentorship from experienced Athletic Therapists
- Work in a collaborative and supportive clinical environment
- Grow your career within an expanding multidisciplinary practice

## Apply Today

Interested candidates are invited to submit their resume to [nick@thebodymechanics.ca](mailto:nick@thebodymechanics.ca).

**Subject Line:** *CV – First Name, Last Name*

**Application Deadline:** August 12, 2026

We thank all applicants for their interest. Only those selected for an interview will be contacted.